

# ADDRESS

## Polsek Ciputat Timur Dukung Program Pemberian Makan Bergizi Gratis untuk Anak Sekolah di Ciputat

Suhendi - [TANGSEL.ADDRESS.CO.ID](http://TANGSEL.ADDRESS.CO.ID)

Jan 28, 2025 - 12:17



TANGSEL - Polsek Ciputat Timur ikut mendukung program pemberian makan bergizi gratis yang diselenggarakan oleh Dapur Mitra Makan Bergizi Gratis SPPG di Kelurahan Cempaka Putih, Kecamatan Ciputat Timur, Jumat (24/1/2025). Program ini bertujuan memberikan asupan makanan bergizi kepada ribuan siswa

dari sembilan sekolah di Ciputat.

Kapolsek Ciputat Timur, Kopol Bambang Askar Sodik, mengungkapkan pentingnya program ini untuk mendukung kesehatan anak-anak. "Kami sangat mengapresiasi program ini, karena selain memberikan makanan bergizi, ini juga merupakan upaya bersama untuk memastikan generasi muda tumbuh sehat dan cerdas," kata Bambang saat menghadiri acara tersebut.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Direktur Pemantauan dan Pengawasan Wilayah II Badan Gizi Nasional Albertus Doni, Lurah Cempaka Putih Tarmizi, Danramil Ciputat Mayor Inf Tarsan, serta Kepala SPPG Asfiah Auliyallahil Bashiro. Turut hadir pula mitra pengelola dapur sehat, Youni Syachro.

Bambang menambahkan, keberhasilan kegiatan ini berkat kerja sama yang solid antara Polsek Ciputat Timur dan TNI. "Kami memastikan bahwa distribusi makanan bergizi ke sekolah-sekolah berjalan lancar dan aman, sehingga anak-anak dapat menikmati manfaatnya dengan nyaman," ujarnya.

Program ini melayani sebanyak 2.825 siswa dari TK hingga SMA. Sekolah-sekolah yang terlibat antara lain TK Islam Melati, SDN Cempaka Putih 01, 02, dan 03, MI Jamiatul Khair, SMPN 17 Muhammadiyah, SMA 2 Mei, dan SMA Triguna Utama.

Asfiah Auliyallahil Bashiro, Kepala SPPG, menjelaskan bahwa program ini merupakan kolaborasi berbagai pihak untuk memastikan anak-anak tetap sehat. "Kami berkomitmen untuk memberikan makanan bergizi yang mendukung aktivitas belajar mereka," ujarnya.

Kapolsek Ciputat Timur berharap program serupa dapat diterapkan di daerah lain untuk meningkatkan kesejahteraan anak-anak dan masyarakat. "Kami berharap ini bisa menjadi contoh bagi daerah lain dalam mendukung program yang bermanfaat untuk generasi penerus bangsa," tutup Kopol Bambang. (Hendi)